

Fecha: 08-02-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Entregan ayudas técnicas a personas mayores en situación de discapacidad

Pág. : 6
Cm2: 224,4
VPE: \$ 348.719

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



MUNICIPIO DE PITRUFQUÉN ENTREGA AYUDAS TÉCNICAS A PERSONAS MAYORES EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD, POSTRADOS O CON DIFICULTAD DE MOVILIDAD.

Entregan ayudas técnicas a personas mayores en situación de discapacidad

PITRUFQUÉN. Anuncio realizado por la alcaldesa Jacqueline Romero.

Un centenar de adultos mayores con problemas de movilidad y/o postrados de sectores rurales de la comuna de Pitufquén serán beneficiados con apoyo técnico gracias a la adjudicación por el Programa de Personas Mayores de la Municipalidad de Pitufquén, de un proyecto más de 24 millones de pesos aprobado por el Gobierno Regional de La Araucanía, Gore, asociado al 7% correspondiente al ítem "Vinculación con la Comunidad".

El anuncio fue hecho por la alcaldesa Jacqueline Romero junto a la encargada del programa, Daniela Salazar y su equipo. Las ayudas consisten en camas clínicas, sillas de rueda, baños portátiles, alza baños, sillas de ducha y barras para movilidad, los que serán repartidas a la población mayor de acuerdo a sus condiciones físicas.

DESTACAN IMPORTANCIA

La alcaldesa Jacqueline Romero señaló que esta ayuda "es muy relevante para el municipio porque estamos aportando un apoyo directo a las personas mayores que más lo necesitan, en especial, aquellos que por su condición de salud están postrados o tienen problemas de movilidad al interior de sus hogares. Asimismo, resaltar el trabajo de este Programa de Personas Mayores que hemos instaurado en esta gestión municipal a fin de brindar espacios y una solución a los mi-

24
millones de pesos,
aprobados por el Gore, forman parte del financiamiento del programa.

les de abuelitos y abuelitas que forman parte importante de nuestra comunidad".

Daniela Salazar, dijo que la iniciativa pretende apoyar a una centena de personas mayores en la comuna con el propósito de mejorar su funcionalidad. "Actualmente tenemos a unas 40 personas pesquisadas para hacer entrega de estas ayudas, pero necesitamos abarcar una población mayor por lo que llamamos a la comunidad a informar sobre la existencia de algún caso de persona mayor con dificultad y que viva en la zona rural, para contactarnos en nuestras oficinas ubicadas en el Centro de Intermediación para el Adulto Mayor (CIAM) ubicado en calle Pedro León Gallo 537 y acudir a prestar esta ayuda", señaló.

Estas ayudas serán distribuidas en terreno por el equipo del Programa de Personas Mayores quienes están esperando completar el total de la población beneficiada. Este apoyo era muy sentido en la población mayor rural, ya que muchas veces viven en situación de desamparo y aislamiento en los campos siendo para ellos muy difícil el acceso a este tipo de implementos de apoyo diario. C3